

令和6年度歯科医師石櫻会総会・講演会・懇親会報告

令和6年6月8日(土)ホテル・メトロポリタン盛岡本館において令和6年度歯科医師石櫻会総会・講演会・懇親会が26名の会員出席のもと開催された。総会は、赤坂俊彦副会長の開会の辞、中野廣一会長挨拶の後、大久保卓也幹事の司会で米内 正会員が議長を務め、西郷史郎幹事長より令和5年度会務報告、赤坂俊彦幹事より会計報告、村上 修・小豆嶋正典監事より会務・会計内容が適切である旨の監査報告があった。令和6年度事業計画等について審議され原案通り可決承認された。最後に上原 豊副会長の閉会の辞にて総会を終了した。

総会の後に、新34回生の関 克典先生の講演「実は僕、口腔外科専門医なのです - 院内と訪問診療の日々是好日 -」（座長：岡田伸男学術幹事）、つづいて新22回生の中野 廣一先生の講演「きっと役立つ？ 成長発育期の矯正歯科治療の豆知識」（座長：上原 豊学術幹事）を拝聴した。

講演終了後に恒例の記念集合写真撮影を行った。

その後、田中崇一幹事の司会のもと会員懇親会に入り、中野廣一会長挨拶、新田亮一岩手中学・高等学新校長の来賓挨拶をいただき、会を代表して中野会長から新田校長への花束の贈呈、つづいて米内

正会員の乾杯で祝賀会に入った。恒例の会員の挨拶、近況報告が楽しく行われ、田中崇一幹事の音頭で岩手高校の校歌とラグビー応援歌を全員で声高らかに斉唱した。最後に赤坂俊彦監事の中締めの挨拶で祝賀会を閉めた。

その後、小山田 晃監事の計らいでディエスオーチョにて2次会が行われた。講師である関先生、中野先生を囲み深夜まで歓談し、石桜同窓ならではの絆を深めるひと時を過ごした。

(文責 亀田幸宏)